

Espléndida mañana de la Virgen de la Salud

08/09/2024



La población ha vuelto a Correr la Traca | Nando Verdú.

El **blanco** y el **azul** han sido los colores protagonistas de la mañana del **Día de la Virgen de la Salud**. La población lucía sus camisetas de Correr la Traca y el pañuelico de los Santos Patronos cumpliendo un año más con la tradición. El centro de la ciudad se ha llenado de vecinos durante toda la mañana que han admirado el gran globo en la Plaza Mayor, decorado por la joven **Olimpia Juan Pérez**.

En la iglesia Santa Ana se ha celebrado la misa Mayor presidida por el reverendo **Antonio Alcolea**. El templo se ha llenado de fieles en el día grande de la patrona, la Virgen de la Salud, cuya imagen preside el espectacular altar junto al Cristo del Buen Suceso.

Aunque ligeramente nublada y con una ligera lluvia a primera hora, ha brillado el sol y la mañana ha sido muy calurosa. Desde primera hora la población ha recorrido las calles del centro y muchos vecinos han disfrutado del almuerzo gratuito por la compra de la camiseta de la traca en la Plaza Mayor, mientras que otros han almorzado en los cuartelillos o en los barrios. **El buen ambiente primaba en esta jornada de reencuentros.**



Olimpia Juan Pérez ha realizado el diseño de la Virgen de la Salud en el globo | Nando Verdú.

La afición del Almería ha disfrutado de las fiestas | Nando Verdú.

La mañana ha concluido en una abarrotada Plaza Mayor, allí se ha soltado un gran globo dedicado a la Virgen de la Salud, plasmada en el mismo con un diseño de la joven eldense **Olimpia Juan Pérez**. En el globo la población ha pegado peticiones para tener un buen año. **Los Caracoles** han vuelto a interpretar canciones locales para poner el punto final a la jornada mañanera. Llamaban la atención los numerosos aficionados del **Almería** que se encontraban en la Plaza Mayor y alrededores, pues esta tarde el Eldense recibe a este equipo a las 18:30 en el Nuevo Pepico Amat. El buen ambiente ha reinado entre ambas aficiones.

Miles de personas han corrido bajo la traca, el evento más esperado de la mañana. Ha llamado la atención la vuelta de numerosos paraguas para esta primera traca. Hoy ha sido el pregonero, **Juan Pascual Azorín**, el encargado de encender la mecha que ha desatado la alegría entre los niños y mayores. Y es que la tradición un año más ha demostrado estar firmemente arraigada en la ciudad.

Como novedad, este año la Comisión de la Traca y el Globo no ha podido lanzar petardos para anunciar el inminente acto por seguridad, pues su recorrido transcurría bajo la traca.

Y tras la carrera ha llegado el momento de tomar un refrigerio. En numerosos puntos se ha servido un fresco **mezclaíco**.

Esta tarde tendrá lugar la Salve Grande a las 19:30 horas, seguida de la procesión de la patrona por el centro de Elda. Por la noche a las 00 horas comenzará de forma paralela el concierto de +dManá en la Plaza Castelar y en Almafrá actuará Marlon.



Los Santos Patronos se encuentran en el altar de Santa Ana | Nando Verdú.



